



Oberscheckenbach, 24.06.2024

Liebe Eltern,

nach dem Ereignis ist vor dem Ereignis! Schon am kommenden Montag, dem 01. Juli, haben wir unseren Sporttag. Es handelt sich hierbei zum ersten Mal um die Bundesjugendspiele (BJS) als „Wettbewerb“ - und nicht wie bisher - als „Wettkampf“.

Die Disziplinen bleiben gleich. Es wird also den Weitwurf, Weitsprung und den Sprint geben. Außerdem bieten wir zwei „Spaßstationen“ an. Unterstützt werden wir von einigen unserer Eltern und zwei Praktikantinnen (Maren Jakob und Antonia Gunst), die hier ihre zweite Praktikumswoche absolvieren. Im Unterschied zu früher werden nun die Leistungen nicht mehr exakt, sondern in „Zonen“ abgenommen. Die Auswertung ändert sich ebenfalls. Die Ergebnisse werden nur noch innerhalb der Klasse und nicht mehr bundesweit verglichen.

Die Siegerehrung werden wir nicht am Sporttag selbst, sondern 1-2 Tage später durchführen.

Geben Sie Ihrem Kind am kommenden Montag bitte ausreichend zu Trinken mit und denken an einen Sonnenschutz. Es wird uns nicht gelingen, uns überwiegend im Schatten aufzuhalten, also ist ein Cappy / Sonnenhut unabdingbar. Ein Schulranzen ist an dem Tag nicht notwendig, ein Rucksack mit Vesper, Trinken, einem Handtuch, evtl. Sonnencreme ist völlig ausreichend.

Die Kinder kommen bitte in ihrer üblichen Straßenkleidung in die Schule und kleiden sich hier direkt um. Sollte Ihr Kind Sportschuhe als Straßenschuhe tragen, sind diese für unser Außengelände willkommen, ansonsten werden die Hallenturnschuhe angezogen.

Am Sporttag endet der Unterricht für alle Klassen um 10:45 Uhr.

Sollte regnerisches Wetter gemeldet sein, würde ich bis 6:30 Uhr eine entsprechende Nachricht über den Schulmanager herausgeben. In diesem Fall würde dann Unterricht nach Stundenplan stattfinden. Der Ersatztermin für den Sporttag zu den BJS ist Freitag, der 05. Juli.

Unseren Schülern wünsche ich am Sporttag faire Wettbewerbe, Freude an den angebotenen Stationen und dass Sie an dem Tag ihre beste Leistung abrufen können und schließlich zufrieden und stolz nach Hause gehen.

Herzliche Grüße

.Tanja Nähr, Rektorin